

Ressort: Vermischtes

Luftverkehrswirtschaft fordert Führerschein für Drohnen

Berlin, 15.04.2016, 09:41 Uhr

GDN - Angesichts wachsender Risiken durch Drohnen hat der Bundesverband der Deutschen Luftverkehrswirtschaft (BDL) eine Registrierungs- und Kennzeichnungspflicht für die unbemannten Flugobjekte gefordert. "Es ist in jüngster Vergangenheit zunehmend zu Störfällen mit Drohnen gekommen, ohne dass die Drohnenführer dafür zur Verantwortung gezogen werden konnten", sagte BDL-Hauptgeschäftsführer Matthias von Randow der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe).

Darüber hinaus sei es für die Luftwirtschaft wichtig, dass Drohnenführer "grundlegende fliegerische Kenntnisse und hinreichendes Sicherheitsbewusstsein nachweisen". Dazu gehören "eine Ausbildung mit praktischem Training und eine erfolgreiche Prüfung", so Randow. Die Luftverkehrswirtschaft will laut Zeitung mit einem 16-Punkte-Papier zu mehr Sicherheit beitragen. Sie fordert unter anderem eine Versicherungspflicht, den Einbau von Transpondern und blitzendes Anti-Kollisions-Licht. Daneben sollten Privatleute Drohnen nur innerhalb ihrer Sichtweite nutzen dürfen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-70941/luftverkehrswirtschaft-fordert-fuehrerschein-fuer-drohnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com